



SOCIEDAD ■ CENTRA SUS ESFUERZOS EN LOS COLEGIOS

La nueva directiva de los diabéticos perfila sus actos

LINARES ■ La investigación con células madre seguirá siendo el caballo de batalla de la nueva junta directiva de la Asociación de Diabéticos de Linares, Adili, ya que ve en los estudios con preembriones humanos una de las alternativas más fiables para la prevención de la enfermedad. Por eso, el colectivo ya ha anunciado su intención de apoyar la creación del centro de investigación biomédica que la Junta proyecta construir en Granada y que estará dirigido por el profesor Bernat Soria. Antonio Martínez, que fue elegido, hace dos semanas, como presidente de la asociación

en la última asamblea de socios, se reunirá con su nuevo equipo directivo el 15 de abril para perfilar las líneas de trabajo de los próximos meses.

Uno de los grandes retos de futuro de Adili es llevar a los colegios programas de prevención para que los alumnos dispongan de información sobre la patología. El colectivo, que comenzará en el IES Oretania el ciclo de visitas a los centros educativos, mantendrá, asimismo, diversos contactos con la Delegación Provincial de Salud y el Ayuntamiento con el fin de suscribir convenios de colaboración. ■ J.E.